

 **Enpresak**

Consumo multa con 150 millones a Ryanair, easyJet, Vueling y Volotea por cobros en equipaje de mano

(Europa Press RSS)

El Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030 ha impuesto una multa de 150 millones de euros a Ryanair, easyJet, Vueling y Volotea por "prácticas abusivas" al cobrar el equipaje de mano.

Renault y Geely crean Horse, la filial para motores de combustión que facturará 15.000 millones al año

(Expansion)

La nueva sociedad está participada a partes iguales por ambas compañías, a la espera de la petrolera saudí Aramco con una participación del 20%.

Brother facturó 87,5 millones en España y Portugal en su último año fiscal, un 8% más

(Europa Press RSS)

Brother, compañía especializada en soluciones de impresión, etiquetado y digitalización, facturó 87,5 millones de euros en España y Portugal en su último año fiscal (que terminó el pasado marzo), lo que supone un incremento del 8% en términos interanuales, según ha informado la empresa en un comunicado.

AstraZeneca levantará su primera planta de fabricación en Singapur por 1.385 millones

(Europa Press RSS)

AstraZeneca construirá una planta de producción de anticuerpos conjugados (ADC) por valor de 1.500 millones de dólares (1.385,75 millones de euros) en Singapur, según ha anunciado este viernes el laboratorio británico, que tiene previsto iniciar el diseño y la construcción de la infraestructura a finales de este año con el objetivo de que esté operativa a partir de 2029.

Dia vende su filial en Brasil por 100 euros y prevé un impacto negativo en sus resultados de 101 millones

(Europa Press RSS)

Dia ha anunciado este viernes la venta del 100% de su filial Dia Brasil a MAM Asset Management, perteneciente al Banco Master, por un precio simbólico de 100 euros tras los "persistentes resultados negativos" de esta filial.

La china Great Wall Motors abandona el mercado europeo por la elevada competencia

(Expansion)

El grupo chino tenía previsto iniciar sus operaciones en España a lo largo de este año con la comercialización de coches eléctricos de la marca Ora e híbridos enchufables de la firma Wey.

La cooperativa Eroski cubre pérdidas con 70 millones de beneficio

(Expansion)

Los socios cooperativistas han aprobado destinar el grueso de las ganancias de la matriz de [Eroski](#) a compensar los números rojos, y han dado luz verde a la emisión de 100 millones en pagarés para desarrollar el negocio.

Ekonomia

La inflación de la zona euro sube por primera vez en 2024 (2,6%) a las puertas del BCE

()

La subyacente, que es la que más tendrá en cuenta el banco central para trazar su camino de bajada de tipos, trunca más de un año de repliegue y repunta una décima (2,9%)

La balanza por cuenta corriente registra superávit de 10.300 millones en el primer trimestre, casi un 2% menos

(Europa Press RSS)

La capacidad de financiación de la economía española cae en el primer trimestre un 11,8%, hasta los 11.800 millones de euros

Las pernoctaciones en alojamientos extrahoteleros subieron un 1,9% en marzo y abril gracias al turismo extranjero

(Europa Press RSS)

Las pernoctaciones en alojamientos turísticos extrahoteleros (apartamentos, campings, alojamientos de turismo rural y albergues) subieron un 1,9% en el bimestre de marzo y abril en relación al mismo periodo de 2023, impulsadas por las pernoctaciones de los extranjeros, que aumentaron un 9%, frente a un descenso de las efectuadas por los españoles del 7,1%.

El PMI manufacturero de China se contrae por sorpresa en mayo y siembra dudas sobre el crecimiento

(Europa Press RSS)

La actividad de las fábricas chinas ha sufrido un inesperado revés en el mes de mayo, según refleja la lectura oficial del índice de gestores de compra (PMI), que ha retrocedido a 49,5 puntos desde los 50,4 de abril, lo que supone la primera contracción de las manufacturas chinas desde el pasado mes de febrero y siembra dudas sobre la solidez de la recuperación china, lo que podría empujar a Pekín a desplegar nuevos estímulos.

Inversores en renovables ofrecen al Gobierno reinvertir en España 1.500 millones de indemnizaciones que les debe

(El periódico)

Los inversores afectados por los recortes a las primas de las energías Renovables han presentado una propuesta al Gobierno para resolver los laudos que el Estado español se niega a pagar o intenta anular. La iniciativa, respaldada por varios bufetes internacionales que representan a aproximadamente el 80% de las compañías afectadas, se compromete a poner fin a los laudos si reciben las indemnizaciones pendientes con el compromiso de reinvertir esos fondos en España. En total, correspondientes al total de indemnizaciones de fallos contra España, son 1.562 millones de euros.

Finantzak

BBVA ampliará capital en hasta el 20% con 1.126 millones de acciones

(Expansion)

El número de acciones de BBVA se incrementará hasta casi 6.900 millones tras la ampliación. Los inversores de Sabadell controlarían 1.126 millones, el 16% del capital.

El euríbor baja al 3,68% en mayo a la espera del primer recorte de tipos y abarata las hipotecas por segundo mes seguido

(ABC)

El euríbor baja al 3,68% este mes de mayo, apenas unas centésimas respecto a abril y también en comparación al mismo periodo del año pasado, y da un respiro por segundo mes consecutivo a los hipotecados a tipo variable. Todo ello a la espera de que en cuestión de una semana el Banco Central Europeo (BCE) comience a bajar los tipos de interés oficiales.

El Banco de España comunica a Ibercaja los requisitos mínimos de su 'colchón anticrisis'

(Europa Press RSS)

El Banco de España ha comunicado formalmente a Ibercaja los requisitos mínimos de fondos propios y pasivos elegibles (MREL, por sus siglas en inglés) determinados por la Junta Unica de Resolución (JUR).

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debehatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf